



玉津公民館だより

心がかよう 住んでよかったまちづくり

学区の現況

(令和5年3月31日現在)

- ・世帯数
1,618 (+6)
- ・人口
4,423 (+19)
- () は前月比

令和5年度「玉津」が動き出しました！

玉津学区長、副学区長が決まりました(敬称略)

玉津学区長 石田 俊治

玉津副学区長 宮嶋 國彦



【学区長就任のご挨拶】 玉津学区長 石田 俊治

桜も散り新緑の季節となりましたが、学区民の皆様におかれましてはご健勝にてお過ごしのことと拝察いたします。

令和4年もコロナに翻弄される1年となったことから、一部の行事は中止することになりましたが、関係者の皆様方のご理解とご協力を賜りながら「学区民のつどい」および「学区民大運動会」ならびに「学区防災訓練」を開催することが出来、一定の成果が得られたのではないかと思います。

新年度を迎えるにあたり、学区の役員改選が行われましたところ学区長の重責を拝命することになりました。学区民の皆様方のご理解とご支援ご協力を賜りながら、微力ながら一生懸命務めて参る所存ですので、今後ともどうかよろしく願いいたします。

さて、コロナに関しましては法的にも感染予防対策という観点からも大幅に緩和されることとなり、ほぼコロナ前の状況に戻る事になると考えられます。そうしたことから今年度は、まちづくり活動、学区社協、まるごと活性化等あらゆる事業・行事は完全実施することで進めて参りたいと思います。

中でも玉津学区は、高齢者が増加している一方で新たに転入者も増えていることから子どもさんの人数も飛躍的に増えており、子育て支援や高齢者の居場所づくり等福祉関係の取り組みを拡充していく事が肝要かと考えるところです。

そうしたことから、玉津学区民の貴重な財産である「思いやりと友情」により人と人との絆を更に深化させながら「助け合う 心が紡ぐ 玉津の未来」をキャッチフレーズに取り組んでいく所存ですので、学区民各位のご理解ご支援ご協力を賜らんことを衷心よりお願い申し上げます。

終わりになりますが、玉津学区の平和と安寧を、そして皆様方のご健勝ご多幸を心から念じあげ就任のご挨拶といたします。

学区グラウンドゴルフ場砂入れ作業 玉津学区グラウンドゴルフ場利用者団体協議会

4月17日(月)学区グラウンドゴルフ場の砂入れ作業を実施しました。芝生が良く生育する環境になるよう、利用者団体の皆さんが約2tの砂を湿気の多い場所を中心に撒き、きれいに整地していただきました。また、5月から草抜きなどの清掃活動や2回目の砂入れ、肥料散布などを実施されます。使用される方は、芝生を傷めないよう大切に使ってください。

